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令和５年度第５回おいらせ町自治推進委員会 会議要旨 

日 時 令和６年３月１２日（火） １３：３０～１５：００ 

場 所 本庁舎３階 第２委員会室 

出席者 

委 員 ： ４名 

事務局 ： ３名（まちづくり防災課） 

出席人数： ７名 

次 第 

１  開  会 

２  案  件 

（１） 条例運用状況の検証結果報告書について   

（２） 条例見直しに関する提言書について 

（３） 今後の活動予定について 

３ その他 

４ 閉  会 

資 料 

（１）次第、本資料 

（２）資料１ 自治基本条例の運用状況検証結果報告書（案） 

（３）資料２ 自治基本条例の見直しへの提言書（案） 

（４）資料３ 自治基本条例運用状況検証計画（案）について 

  

 

次第 発言者 内容（要約） 

１ 開会  

開会 事務局 事務局進行により開会（１３：３０） 

２  案  件 

 委員長 （委員長あいさつ） 

今月に提言書を出すことで今年度の活動は終わりとなるが、来年度の１１月

１０日に、自治基本条例を題材にしたフォーラムを開催予定。委員の皆様に

おいては２年間当委員会に携わったことをご縁にし、今後も自治基本条例と

いう単語を耳にした時は関わりを持ってほしい。 

（１）条例運用状況の検証結果報告書について 

資料１について事務局より説明 

案件 委員長 資料１について、今までのまとめとなるが、他に何か意見はあるか。 

  （意見なし） 

 委員長 報告書は原案のとおりとする。 

（２）条例見直しに関する提言書について 

 委員長 協働について。一方では協働だから協力してほしいと言いながら、もう一方

で個人情報だから情報は出せない、という姿勢に違和感を覚える。 

また協働が難しいという考え方は、町民１個人の意見が役場と対等という訳

ではないと思うので、行政と対等になれる地域コミュニティ等を作るには時
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間がかかり、真の協働の実現は難しいという意味合いで使っている。 

提言内容について、訂正や追記があるか。 

  （意見なし） 

 委員長 提言書は原案のとおりとする。 

（３）今後の活動予定について 

  （事務局より今後の計画、スケジュールについて説明） 

３ その他 

 委員長 委員から、全体について感想をいただきたい。 

 委員 全体として案件の内容が難しい。自分の理解では文章が読み解けず、発言で

きないことが多かった。それでもなんとか、自分の言葉で言える内容もあっ

たが、普段の生活では使われない言葉が多い。ついていけない部分がある。 

 委員 普段使っていない言葉、考えたことの無い分野であり分からないことが多い

委員会だった。例えば、なぜ条項を順番通りに検証しないのか分からなかっ

たが、資料を読み込んでようやく一部が理解できた。自治について少し興味

が生まれたのは良かったが、やはり難しい。 

 事務局 検証の対象が条例であるため、案件が難しいというのは確かにあります。 

文字だけでなく、もっと具体的な事例をもとに検証ができれば。 

 委員長 事務局からも最後にひとこと願う。 

 事務局 ２年間、大変おつかれさまでした。今、新しい委員を公募しておりますので

よろしくお願いします。また、委員としてではなくとも、来年度はセミナー

等も予定していますので、今後も皆さんと話をしながら一緒にまちづくりを

していければと考えています。本日はありがとうございました。 

４ 閉 会（修礼、散会） 
 


